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Ata da 14ª (décima quarta) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da Serra, 
Estado de Mato Grosso, 1º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 18 (dezoito) dias 
do mês de abril do ano de 2017 (dois mil e dezessete), realizou-se na Câmara Municipal 
de Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 14ª (décima quarta) Sessão 
Ordinária, no Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões deste 
Legislativo Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador Hélio da 
Nazaré, Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com os 
vereadores: Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Maurizan Godói, respectivamente 
Vice-Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em conformidade 
com o que dispõe o Artigo 157 do Regimento Interno da Câmara Municipal, o Senhor 
Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada dos Senhores 
Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de presença, constatou-se 
mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Professor Sebastian, Professor 
Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra Garcia, Wilson Verta e Zedeca. 
Havendo número legal, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente declarou abertos 
os trabalhos e convidou o Vereador Zedeca para proceder a leitura de um trecho bíblico.  
Em seguida o Presidente informou que o Vereador Fabio Brito teria encaminhado 
comunicado informando sua ausência em razão de estar doente, sendo que, 
posteriormente, apresentaria atestado médico. Colocou em votação o pedido de 
afastamento por motivos de saúde do Vereador Fabio Brito, sendo aprovado por onze 
votos favoráveis e um voto contrario. Sequencialmente, de acordo com o Artigo 158 do 
Regimento Interno desta Casa, determinou ao Senhor Secretário que procedesse a 
leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador Niltinho do Lanche, em 
conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 159, requereu verbalmente a dispensa da 
leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o requerimento em votação, sendo 
este aprovado por 10 (dez) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o conteúdo da ata em votação, sendo 
este aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Ato 
contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura das 
matérias constantes no expediente, conforme segue:  PROJETO DE LEI Nº 45/2017, de 
autoria do Executivo Municipal, que reestima corrente de 2017 e projeta a receita 
corrente e de capital para os exercícios de 2018 à 2021, acompanhada da metodologia 
de cálculo e premissas utilizadas e dá outras providências. (Regime de Urgência 
Simples). O Senhor Presidente colocou em discussão o pedido de regime, não havendo 
quem desejasse discutir, consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de 
Lei, sendo a tramitação em Regime de Urgência Simples aprovada com dez votos 
favoráveis. PROJETO DE LEI Nº 47/2017, de autoria do Executivo Municipal, que altera 
a redação do Art. 1º e acrescenta o Art. 6º da Lei 3.072, 10 de março de 2.009, que 
aprova o loteamento “Jardim São Luiz”, e dá outras providências. (Regime de Urgência 
Especial). O Senhor Presidente colocou em discussão o pedido de regime, momento 
em que se manifestou o Vereador Rogério Silva, disse que o CRI havia encontrado 
problema em duas matriculas, e na tarde de ontem teria uma discussão para alterar 
esse regime em razão da visita do governador, e pediu aos colegas que rejeitasse o 
pedido de urgência especial e passasse para urgência simples. O presidente consultou o 
Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo o Regime de Urgência 
especial rejeitado com doze votos. Em seguida o Presidente colocou em votação o 
pedido de regime de urgência simples, apresentado pelo Vereador Rogério Silva, sendo 
aprovado por dez votos favoráveis e dois contrários. Assim, este projeto integrará a 
Ordem do Dia da próxima sessão. Ofício nº 189/GP/2017, oriundo do Executivo 
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Municipal que encaminha termos aditivos, apostilamentos, convênios e termos de 
fomento. Ofício nº 191/GP/2017, oriundo do Executivo Municipal em atendimento ao 
Requerimento nº 48/2017, de autoria do Vereador Maurizan Godói. Ofício nº 
192/GP/2017, oriundo do Executivo Municipal em atendimento ao Requerimento nº 
47/2017, de autoria do Vereador Maurizan Godói. Ofício nº 193/GP/2017, oriundo do 
Executivo Municipal em atendimento ao Requerimento nº 49/2017, de autoria do 
Vereador Hélio da Nazaré e Vereador Maurizan Godói. Ofício nº 194/GP/2017, oriundo 
do Executivo Municipal em atendimento ao Requerimento nº 52/2017, de autoria do 
Vereador Professor Sebastian. Ofício nº 44/2017/AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de 
Apoio Técnico, Administrativo e Legislativo e da Procuradoria Geral do Município que 
encaminha 2 vias do Decreto nº 59/2017. Ofício nº 46/2017/AATAL/PGM, oriundo da 
Assessoria de Apoio Técnico, Administrativo e Legislativo e da Procuradoria Geral do 
Município que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 4766/2017. Ofício nº 
47/2017/AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico, Administrativo e 
Legislativo e da Procuradoria Geral do Município que encaminha 2 vias das Leis 
Ordinárias nº 4767 e 4768/2017. Ofício nº 67/SMS/2017, oriundo da Secretaria Municipal 
de Saúde em atendimento a Indicação 372/2017, de autoria do Vereador Niltinho do 
Lanche. Ofício nº 16/2017/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo Municipal de 
Água e Esgoto – SAMAE, que informa a abertura do certame licitatório Pregão nº 
8/2017, às 8h, do dia 27 de abril de 2017, cujo objeto é a aquisição de 1.500.000 sacolas 
plásticas personalizadas com capacidade de 100 litros cada. Ofício nº 75-DG-SAMAE-
2016, oriundo do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto – SAMAE, que 
apresenta informações requeridas pelo Vereador Fábio Brito. Ofício nº 66/DL/SAD/2017, 
oriundo do Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal que informa a abertura 
do Convite nº 3/2017, às 8h, do dia 19 de abril de 2017, cujo objeto é a contratação de 
empresa especializada em construção civil para executar obras de construção de fossas 
nos Centros Municipais de Ensino. Ofício nº 67/DL/SAD/2017, oriundo do Departamento 
de Licitações da Prefeitura Municipal que informa a abertura do Convite nº 4/2017, às 
8h, do dia 20 de abril de 2017, cujo objeto é a contratação de empresa para prestação 
de serviços de realização de diagnóstico sobre trabalho infantil. Ofício nº 
70/DL/SAD/2017, oriundo do Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal que 
informa a abertura do Convite nº 2/2017, às 14h, do dia 19 de abril de 2017, cujo objeto 
é a contratação de empresa para execução de serviços de remanejamento de posto de 
transformação do Hospital Materdei para o local onde será a nova sede da Unitan. Ofício 
nº 44, oriundo do Deputado Federal Carlos Gomes Bezerra que informa que dedicou 
uma emenda parlamentar no Orçamento da União, exercício 2017, no valor de R$ 
800.000,00 para o setor de INFRAESTRUTURA/SUDAM do Município de Tangará da 
Serra Ofício nº 61, oriundo do Deputado Federal Carlos Gomes Bezerra que informa que 
dedicou uma emenda parlamentar no Orçamento da União, exercício 2017, no valor de 
R$ 800.000,00 para o setor de SAÚDE/FMS do Município de Tangará da Serra. Ofício nº 
97/DALP/7ºCR/2017, oriundo da Polícia Militar do Estado de Mato Grosso que 
encaminha cópia do Projeto Básico da reforma do quartel do 7º CR/PMMT. Ofício nº 3-
0532/2017/GIGOV/CB, oriundo da Gerência Executiva da Caixa Econômica Federal que 
notifica acerca de crédito de recursos financeiros em 17 de fevereiro de 2017, no valor 
de R$ 23.400,70. Ofício nº 3-0535/2017/GIGOV/CB, oriundo da Gerência Executiva da 
Caixa Econômica Federal que notifica acerca de crédito de recursos financeiros em 21 
de fevereiro de 2017, no valor de R$ 329.838,10. Ofício Circular nº 1/DPPF, oriundo do 
Diretor Político Pedagógico e Financeiro da Universidade do Estado de Mato Grosso – 
Unemat, que convida para cerimônia de Colação de Grau Unificada das turmas 2016/2, 
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que acontecerá dia 18/4/2017, às 19h, no Clube Campestre. Ofício 
032/CEGF/SEMA/2017, oriundo do Comitê Estadual de Gestão do Fogo, que convida 
para reunião dia 18/04/2017 às 10:00h na sede da prefeitura, para apresentação do 
projeto e proposta da Brigada Municipal Mista. Requerimento nº 69/2017, de autoria do 
Vereador Professor Sebastian, que requer ao Executivo Municipal documentos e 
informações a respeito da abertura de cursos de capacitação em libras. Requerimento nº 
70/2017, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao Executivo 
Municipal documentos e informações a respeito da iluminação nas principais faixas de 
pedestres deste Município. Requerimento nº 71/2017, de autoria do Vereador Hélio da 
Nazaré, que requer ao Executivo Municipal informações referentes a regularização 
fundiária dos distritos e glebas de nosso Município. Requerimento nº 72/2017, de autoria 
do Vereador Hélio da Nazaré, que requer a empresa Cantinho Transportes qual o motivo 
da empresa não ter disponibilizado ainda uma linha de transporte coletivo sentido 
Avenida Zelino Agostinho Lorenzetti até o Bairro Bela Vista. Requerimento nº 73/2017, 
de autoria do Vereador Professor Vagner, que requer ao Executivo Municipal 
informações detalhadas sobre a paralisação da obra da rotatória de acesso a Vila 
Esmeralda, pelas ruas 04 e 06 nas proximidades dos Posto das Bandeiras e Metalúrgica 
Triângulo, localizada na Avenida Lions Internacional neste Município. Indicação nº 
485/2017, de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao Executivo Municipal a 
necessidade de patrolamento e cascalhamento na Linha 11 sentido Bela Vista. 
Indicação nº 486/2017, de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao Executivo 
Municipal reparo na camada asfáltica em forma de tapa buracos na Rua 20 Cohab 
Tarumã, em pontos perfurados pelo SAMAE. Indicação nº 487/2017, de autoria do 
Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal a possibilidade de limpeza 
de um terreno pertencente ao município localizado em frente ao lote 45, na quadra 40, 
do Bairro Alto da Boa Vista. Indicação nº 488/2017, de autoria do Vereador Maurizan 
Godói e do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal a possibilidade 
uma operação tapa buraco na Rua 02 no Bairro Vila Nazaré. Indicação nº 489/2017, de 
autoria do Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal a possibilidade 
de uma operação tapa buracos no Bairro Dona Julia Dois, nas ruas e avenida que foram 
pavimentadas. Indicação nº 490/2017, de autoria do Vereador Maurizan Godói, que 
indica ao Executivo Municipal a instalação de semáforo de 3(três) fases no 
entroncamento das vias Rua Sebastião Barreto, Rua Euclides Geraldo de Medeiros e 
Avenida Brasília. Indicação nº 491/2017, de autoria da Vereadora Dona Neide, que 
indica ao Executivo Municipal a iluminação com a colocação de super postes na Avenida 
Virgilio Favetti, do Posto Rodoanel sentido ao CTG. Indicação nº 492/2017, de autoria da 
Vereadora Dona Neide, que reitera a indicação 130/2016 que indicou ao Executivo 
Municipal que realize recapeamento na ponte do Rio Sepotuba que liga Assentamento 
Antonio Conselheiro a estrada da Calcário Tangará. Indicação nº 493/2017, de autoria 
da Vereadora Dona Neide, que reitera a indicação 252/2016 que indicou ao Executivo 
Municipal que providencie cascalhamento da estrada que dá acesso ao Salto Maciel. 
Indicação nº 494/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo 
Municipal que providencie a abertura do canteiro central na Avenida Azelino Agostinho 
Lorenzetti no Bairro Jardim Tarumã, neste Município. Indicação nº 495/2017, de autoria 
do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal que providencie o 
recapeamento e/ou lama asfáltica em toda a extensão do Bairro Jardim Tarumã, neste 
Município. Indicação nº 496/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao 
Executivo Municipal que providencie o fechamento das valetas abertas pelo SAMAE, 
neste Município. Indicação nº 497/2017, de autoria do Vereador Professor Sebastian, 
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que indica ao Executivo Municipal a manutenção no meio fio, localizado na Rua 13 do 
Residencial Paris, no Bairro Jardim Goiás. Indicação nº 498/2017, de autoria do 
Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal a inclusão de uma Praça 
Pública e uma unidade de academia ao ar livre para todas as idades no Bairro Jardim 
Aeroporto, neste Município. Indicação nº 499/2017, de autoria do Vereador Ronaldo 
Quintão, que indica ao Executivo Municipal a reforma e a cobertura das canchas de 
bochas e malha da Vila Esmerada, neste Município. Indicação nº 500/2017, de autoria 
do Vereador Ronaldo Quintão, que indica ao Executivo Municipal a necessidade de 
realização de campeonato estudantil de xadrez a fim de incentivar os esportistas, deste 
Município. Indicação nº 501/2017, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica 
ao Executivo Municipal a necessidade de limpeza do terreno na antiga sede da FUNAI – 
Fundação Nacional do Índio, na Rua José Cândido Melhorança (24),  no bairro Jardim 
Eldorado. Indicação nº 502/2017, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica 
ao Executivo Municipal que se conclua a pavimentação asfaltica da Rua 05-A, entre as 
ruas 46 e 48 no Bairro Jardim Paraíso. Indicação nº 503/2017, de autoria do Vereador 
Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal que providencie a limpeza nas 
laterais do canteiro central no final da Rua 05-A no Bairro Jardim Paraíso. Indicação nº 
504/2017, de autoria do Vereador Carlinhos da Esmeralda, que indica ao Executivo 
Municipal a conclusão da pavimentação asfaltica no restante do Bairro Alto da Boa Vista 
nas seguintes ruas: Curruíra, Andorinha, Araponga, Gaivota, Mutum, Tangará, arara, 
curió e Bem-te-vi. Indicação nº 505/2017, de autoria do Vereador Carlinhos da 
Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal que proceda a construção de abrigo nos 
pontos de ônibus em toda a extensão do Barcelona e Valencia 1 e Valencia 2. Indicação 
nº 506/2017, de autoria do Vereador Carlinhos da Esmeralda, que indica ao Executivo 
Municipal a construção de uma área de lazer contendo Academia da Terceira Idade – 
ATI e parque infantil no Bairro Vila Alta 3, neste Município. Indicação nº 507/2017, de 
autoria do Vereador Carlinhos da Esmeralda e da Vereadora Dona Neide, que indica ao 
Executivo Municipal a disponibilização de ônibus para levar pacientes em tratamento 
para Cuiabá. Indicação nº 508/2017, de autoria do Vereador Carlinhos da Esmeralda, 
que indica ao Executivo Municipal a construção de uma unidade de saúde PSF com 
objetivo de atender os moradores dos Bairros Buritis e Jardim Bela Vista. Indicação nº 
509/2017, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica ao Executivo Municipal a 
limpeza terreno, roçagem da grama, fechamento terreno “parte do alambrado”, 
construção de calçada no Centro de Convivência de Idosos “Pastor Jonas Moreira”, 
localizado na Vila Portuguesa neste Município. Indicação nº 510/2017, de autoria do 
Vereador Rogério Silva, que indica ao Governo do Estado serviço de tapa buracos na 
MT 358, no trecho que liga Unemat a rotatória do Cristo neste Município. Indicação nº 
511/2017, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica ao Poder Legislativo 
Estadual ajuda para compra, aquisição ou doação de micro-ônibus para transportar 
pacientes deste Município até Cuiabá. Esgotadas as matérias do expediente e não 
havendo manifestação contrária dos Senhores Edis, o Senhor Presidente as declarou 
tacitamente aprovadas por unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente, em 
observância ao disposto no Artigo 163, do Regimento Interno da Casa, determinou ao 
Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores inscritos para uso da tribuna na 
Palavra Livre. Não houve inscrição para fala livre em razão da visita do Governador, 
objetivando dar maior celeridade a sessão. Sequencialmente o Senhor Presidente 
declarou encerrado o expediente e nos termos do Artigo 147 do Regimento Interno da 
Casa declarou suspensa a Sessão por 05 (cinco) minutos. Decorrido o intervalo, o 
Senhor Presidente em conformidade com o que dispõe o Artigo 165 do Regimento 
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Interno da Casa, usando das atribuições que lhe são conferidas por Lei, solicitou que se 
fizesse a verificação de presença dos Senhores Edis, para o início da Ordem do Dia. 
Confirmado o número de vereadores presentes e havendo quorum, o Senhor Presidente 
solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes na Ordem 
do Dia, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 40/2017, de autoria do Executivo 
Municipal, que abre crédito adicional especial no valor de R$ 576.042,95, para custear 
despesas da Secretaria Municipal de Infraestrutura e dá outras providências. 
(Discussão única). O projeto passou pela análise das comissões permanentes que 
exararam pareceres favoráveis. Assim, o Presidente colocou em discussão os 
pareceres. Não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, sendo os 
pareceres aprovados por doze votos. O Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 
40/2017 em discussão, não havendo interessados em discutir, colocou em votação, 
sendo aprovado com doze votos favoráveis. PROJETO DE LEI Nº 41/2017, de autoria 
do Executivo Municipal, que abre crédito adicional especial no valor de R$ 22.000,00, 
para custear despesas da Secretaria Municipal de Infraestrutura e dá outras 
providências. (Discussão única). O projeto passou pela análise das comissões 
permanentes que exararam pareceres favoráveis. Assim, o Presidente colocou em 
discussão os pareceres. Não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, 
sendo os pareceres aprovados por doze votos. O Senhor Presidente colocou o Projeto 
de Lei nº 41/2017 em discussão, momento em que se manifestou o Vereador Professor 
Vagner disse que o projeto esta abrindo uma nova natureza de despesa, diz que cabe 
uma cobrança que vem fazendo a todas as estruturas governamentais, o SAMAE possui 
uma estrutura e cobra pelos seus serviços da própria prefeitura, por fim, pediu aos 
secretários e gestores que prestem atenção em gastos desnecessários, como por 
exemplo, vazamento de água que ocasiona perca de recursos públicos. Não havendo 
mais quem quisesse discutir colocou em votação, sendo aprovado com doze votos 
favoráveis. PROJETO DE LEI Nº 42/2017, de autoria do Executivo Municipal, que abre 
crédito suplementar no valor de R$ 43.000,00, para custear despesas da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e dá outras providências. (Discussão única). O projeto 
passou pela análise das comissões permanentes que exararam pareceres favoráveis. 
Assim, o Presidente colocou em discussão os pareceres. Não havendo quem quisesse 
discutir, colocou em votação, sendo os pareceres aprovados com onze votos favoráveis. 
O Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 42/2017 em discussão, não havendo 
quem quisesse discutir colocou em votação, sendo aprovado o Projeto de Lei 42/2017 
por unanimidade de votos. PROJETO DE LEI Nº 43/2017, de autoria do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre alteração do anexo de metas físicas – margem de expansão 
das despesas obrigatórias de caráter continuado da Lei de Diretrizes Orçamentárias – 
LDO, Lei nº 4723, de 16 de dezembro de 2016, e dá outras providências. (Discussão 
única). O projeto passou pela análise das comissões permanentes que exararam 
pareceres favoráveis. Assim, o Presidente colocou em discussão os pareceres. Não 
havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, sendo os pareceres aprovados 
por unanimidade de votos. O Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 43/2017 em 
discussão, momento em que se manifestou o Vereador Professor Vagner que disse da 
necessidade de alertar toda a Câmara quanto ao projeto em análise, visto que teriam 
que analisar quanto ao duodécimo, que hoje estariam votando uma expansão do 
orçamento, que há despesas continuadas, que na Câmara estaríamos com problema 
com a ausência do contador, teríamos que contratar outro e com isso novos gastos, 
então pediu a Mesa Diretora que ficassem alerta quanto ao duodécimo, visto essas 
novas despesas, então se haveria possibilidade de expandir para o Executivo, talvez 
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houvesse possibilidade de expandir também para essa Casa face essa necessidade. 
Não havendo mais quem quisesse discutir colocou o projeto em votação sendo 
aprovado com onze votos favoráveis. PROJETO DE LEI Nº 44/2017, de autoria do 
Executivo Municipal, que abre crédito suplementar no valor de R$ 58.531,99, para 
custear despesas da Secretaria Municipal de Infraestrutura e dá outras providências. 
(Discussão única). O projeto passou pela análise das comissões permanentes que 
exararam pareceres favoráveis. Assim, o Presidente colocou em discussão os 
pareceres. Não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, sendo os 
pareceres aprovados com doze votos favoráveis. O Senhor Presidente colocou o Projeto 
de Lei nº 44/2017 em discussão, não havendo interessados em discutir colocou em 
votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. PROJETO DE LEI Nº 4/2017, de 
autoria do Vereador Wilson Verta, que propõe a nominação de toda a extensão da Rua 
M do Bairro Jardim Tarumã. (2ª Discussão). Considerando que os pareceres já haviam 
sido discutidos e votados na sessão anterior, o Presidente colocou o projeto de lei em 
discussão, momento em que se manifestou o Vereador Wilson Verta, autor da 
proposição, que mais uma vez justificou os motivos da homenagem e pediu aos nobres 
pares que aprovassem o projeto. Em seguida o Presidente colocou em votação o 
projeto, sendo aprovado com onze votos favoráveis, face a ausência do Vereador 
Rogério Silva no momento da votação. PROJETO DE LEI Nº 5/2017, de autoria do 
Vereador Ronaldo Quintão, dispõe sobre a obrigatoriedade dos hospitais do município 
afixar quadro informativo dos médicos, enfermeiros, técnicos de enfermagem 
plantonistas e do responsável pelo plantão e dá outras providências. (2ª Discussão). 
Considerando que os pareceres já haviam sido discutidos e votados na sessão anterior, 
o Presidente colocou em discussão o projeto de lei, momento em que se manifestou o 
Vereador Ronaldo Quintão, autor da proposição, que disse de seu interesse em 
emendar o artigo segundo, acrescentando o inciso sexto, ficou de entregar o texto 
escrito à Secretaria da Casa para inclusão do novo texto. Em seguida manifestou-se o 
Vereador Professor Sebastian que disse que como relator da Comissão de Saúde trouxe 
sugestão de emenda para o projeto, visto que entenderia a necessidade de se fazer 
constar os demais profissionais que integrariam o corpo do serviço público de saúde 
como administrativo e motorista, profissionais que ficam de sobreaviso, comprometendo-
se de entregar o texto da emenda redigido. Pediu a parte o Vereador Ronaldo Quintão 
que informa que pediu vista do projeto, para junto com os colegas discutir as propostas 
de emenda, informou sua concordância com algumas delas e outras não, pois segundo 
ele fugiria de seu objetivo ao instituir o projeto e que pediria vista para discutir com os 
colegas. Assim, o vereador autor do projeto pediu vista de dez dias do projeto. O 
Presidente colocou então em votação o pedido de vista apresentado pelo Vereador 
Ronaldo Quintão, sendo o pedido aprovado por unanimidade de votos. PROJETO DE 
LEI Nº 119/2016, que dispõe sobre normas para implantação de estação de rádio base 
(ERB), antenas, torres e equipamento de telecomunicações em geral no Município de 
Tangará da Serra, e dá outras providências. (1ª Discussão). O projeto passou pela 
análise da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, que 
exarou parecer favorável. Assim, o Presidente colocou em discussão o parecer. Não 
havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, sendo o parecer aprovado por 
nove votos favoráveis e dois votos contrários. Em seguia o Senhor Presidente colocou o 
Projeto de Lei nº 119/2016 em discussão. Não havendo quem desejasse discutir o 
projeto, o colocou em votação, sendo este projeto rejeitado por sete votos contrários e 
seis votos favoráveis. Nada mais havendo a tratar, às 15h53min do dia 18 (dezoito) do 
mês de abril de 2017, o Senhor Presidente deu por encerrada a presente Sessão da 
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qual se lavrou esta Ata, que permanecerá à disposição dos Senhores Vereadores para 
verificação e que será discutida e votada. 
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